

新町社協だより

第82号。令和5年11月
向洋新町地区社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

子ども神輿が町内を練り歩きました！

向洋新町の氏神様である「向洋大原神社」の秋祭りが10月の第3日曜日の15日に盛大に行われることになっていました。しかし、新型コロナウイルス感染者が大幅に減少しましたが、未だ、感染者が増加傾向にあることから楽しみにしていました神楽の「前夜祭」は中止となりました。

そこで、子ども達の活性化を図るため子ども神輿を各町内の範囲を巡回する事に決めました。

当日は、例年通り向洋新町全体で7台の子ども神輿が各町内を2~3時間かけて巡回しました。

4年ぶりの子ども神輿巡回のため参加した子供たちは大変喜び大きな声を出して張り切っていました。

各町内会で町民の皆様にお手伝いの参加を呼びかけました。

その結果、全町で310名の参加があり、天候にも恵まれ大変にぎわった子供神輿でした。来年は前夜祭があれば良いですね



4年ぶり小学校運動会が開催されました



向洋新町小学校で4年ぶりに運動会が開催されました。

前日の雨模様から一変した晴天に恵まれた10月21日（土）新型コロナウイルス感染者が増加傾向にあることを考慮して9:00~12:20までの午前中のみ開催されました。

プログラムでは、各学年の児童生徒がそれぞれ前半と後半に1度ずつ2度出場できるように組まれており大変児童生徒に配慮したプログラムっていました。

応援に来られたご父兄の皆さんにも喜ばれたと思います。

内容的には、個人競技を少なくして団体競技や表現を多くした大変配慮された内容でした。

紅組白組の対抗ではなく皆で仲良く楽しんだ運動会でした。

ハロ윈スタンプラリーに190名参加

4年ぶりにハロウインスタンプラリーが開催されました。

ハロウインにふさわしい服装に着飾った190名（子ども・父兄）の参加者が新町児童館を9:30にスタートしました。向洋新町全体で5カ所のチェックポイントを設けて、各々の場所でスタンプを押してもらいお菓子を貰っていました。

新型コロナウイルスのため3年間中止しており、久しぶりのスタンプラリーで子供たちは大変楽しんでいました。

子供たちが明るく健全に育つように地域で育てて行かなければなりません。地域のみんなで頑張りましょう！



集まった参加者